

Hace más de nueve décadas que un jefe de Estado no se convertía en padre mientras gobierna

Nació Violeta, la hija de Paula Carrasco y el Presidente Gabriel Boric

MELISSA PÉREZ SAAVEDRA

El Presidente Gabriel Boric (39) celebró este 25 de junio el nacimiento de su primera hija, Violeta Boric Carrasco. Junto a su pareja, la química ambiental y deportista, Paula Carrasco (31), llegaron la mañana de este miércoles al Hospital Clínico de la Universidad de Chile generando alta expectativa, ya que hace 95 años que ningún presidente se ha convertido en padre mientras gobierna y, además, sería el primer mandatario en hacer uso de su permiso postnatal parental.

A menos de nueve meses de dejar el cargo, el presidente ingresó junto a su pareja y sus escoltas a la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile.

Felicitaciones

El mundo político transversalmente celebró y felicitó a la pareja a través de diversos medios. "Bienvenida al mundo, Violeta Boric Carrasco! Felicito al Presidente y a Paula por este momento lleno de amor y esperanza. Les mando un abrazo apretado y lleno de emoción", escribió en su cuenta de X, la candidata del PPD, Carolina Tohá.

La candidata por Chile Vamos, Evelyn Matthei, también compartió un sentido mensaje para la familia Boric-Carrasco: "Felicidades al Presidente Gabriel Boric y Paula Carrasco por el nacimiento de su hija Violeta. La llegada de una nueva vida siempre es motivo de esperanza y alegría. Les

El parto fue en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile. El mandatario hará uso de su permiso postnatal parental de cinco días.



Pasadas las 23 horas nació la hija de la pareja.

deseo lo mejor en esta nueva etapa como familia, con salud, amor y sabiduría".

El alcalde de Ñuñoa, Sebastián Sichel escribió en su cuenta de X: "Mi

saludo al Presidente @GabrielBoric por el nacimiento de su hija Violeta. Todo el cariño para la madre, Paula, extendido a toda la familia. Comienza una etapa hermosa y desafiante. Mis

mejores deseos".

Guagua presidencial

En diciembre del 2024 el Presidente Gabriel Boric sorprendió al país y el mundo anunciando que se convertiría en padre. "La vida y sus bigbanes. Traerás a junio cada primavera, puntito. En tu espera, y siempre, daremos lo mejor de nosotros para que el Chile que te toque vivir sea más justo y feliz. Te amamos", escribió en sus redes sociales acompañado de la fotografía de una ecografía.

Solo un par de meses antes, en el inicio de las celebraciones de Fiestas Patrias, el mandatario confirmaba su romance con Paula Carrasco, basquetbolista, química ambiental y funcionaria del Ministerio del Medio Ambiente.

Antes de que comenzara el prenatal de Carrasco, ella y su hijo de siete años se mudaron a la casa donde vive el presidente en el barrio Yungay, sin embargo, debido a diversos factores la pareja se cambiará prontamente a una casa en San Miguel cerca de los abuelos de ella.

El Presidente Boric hará uso del permiso postnatal parental que le permite tomarse cinco días hábiles para estar con su familia, aunque desde La Moneda confirmaron que seguirá atento al acontecer del país de manera temática, por lo que no será subrogado por otro miembro del gabinete. Se espera que retome sus funciones el jueves 3 de julio.

Cabe recordar que el último mandatario que se convirtió en padre en el ejercicio del cargo fue Carlos Ibáñez del Campo en 1928 y 1930.

DAVID VELASQUEZ